



# ほたるっ子

磐梯第一小学校  
学校だより第8号  
令和3年6月18日  
文責：校長 酒井康雄

## 運動会から2週間！

### 感染なく、今日を迎えられて本当に成功です！

運動会から2週間が経とうとしています。運動会時の新型コロナウイルスの感染防止対策が効果的であったか否かは、2週間後の感染状況です。おかげ様で、現在、本校での感染者はおりません。これで、「今回の運動会は本当の意味で大成功であった。」と言えます。これまでのご家庭における感染防止へのご協力に厚く感謝いたします。

今年度も引き続き、毎朝、児童昇降口のロビーにおいて、養護教諭の宍戸先生がいつもマスク着用と朝の検温の確認をしております。その結果、マスク忘れ、検温忘れもほぼゼロの状態が続いており、感染防止が習慣化されてきています。夏休みまではほぼ1ヶ月です。なんとか、安心安全な学校生活を送ることができるように、今後もご協力をよろしくお願いいたします。

## キビタキは、黄色いのだや腰がアピールポイント！



### 人間は・・・？

キビタキは、福島県の鳥です。オオルリとともに、夏になると日本へ渡ってきて子育てをします。オスは、きれいな声でさえずるのですが、その際、のども膨らましますが、背中から腰にかけての黄色い部分を膨らましながら鳴いています。

さて、人間はどうでしょうか。人それぞれ、持ち味が違います。特に、子どもたちは無限の可能性を秘めています。その子らしさを引き出し、輝かせることができる環境づくりを学校や家庭でも取り組むことが大切だと感じます。

そのためには、お子さんとじっくり関わることによって、その子らしさ、持ち味、興味関心の対象などを見極める必要があります。ぜひ、学校においてもお子さんの持ち味や支援のあり方を保護者の方々と共有できればと考えております。よろしくお願いいたします。